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ふじガ丘自治会会員各位 平成１６年１１月１４日作成

会長 砂山 尊士

総務担当

１１月度 定例委員会議事録

日時 ：平成１６年１１月６日（土） 19：00～21：:00

場所 ：ふじガ丘自治会館

出席人員：委員 20 名 会則 14 条第 4 項により成立

● 一斉清掃について
１１月１４日(日) 9：00（雨天 次週順延）

法人所有地は既に草刈が終わっています。ゴルフ場所有地についても、今回は実施していただ

き、町全体が大変美しくなりました。みなさんご協力有難うございました。

● 防災訓練について
10/14(日) ９時より、ふじガ丘自治会館にて行いました。

豪雨や地震などの被害実況など生々しいビデオを見た後、消防署の方よりお話がありました。

ビデオにもありましたが、近隣の声掛け確認など、住民が力をあわせた地域の助け合いが一

番被害を小さくするということでした。

１例ですが、土砂崩れ(山崩れ)の前ぶれは、山の地肌にひび割れ → 水がしみ出す→小石

が落ちてくる、これが避難の目安です。

● ひばり祭りについて
10/17(日)開催されたひばり祭りは約１,600 名が参加して、大盛況でした。

ふじガ丘は満願寺町、雲雀丘山手自治会と共に餅つきを担当しました。大勢の方がお手伝いし

て下さり、今年は和気あいあいの共同作業で美味しくでき、おかげさまで黒字となりました。

ご協力ありがとうございました。

売上金１２０，０００。 経費８４，４４２円、コミュ二ティ納入金７，１１２円。

純益２８，４４６円, １自治会当たりの配当金は９，４８２円でした。

［ホームページ部より］ ふじガ丘で検索してください。

ひばり祭りの様子を（写真もいっぱい）ホームページに載せています。アクセスしてみて下さい。

● バス旅行について
恒例のハイキングをバス旅行にという案を先日お知らせしましたが、県民バスを使用する

件は既に満願寺町自治会が今期分を使っていたので中止になりました。

11/14(日) 三自治会と各部で話し合いを持ち、子供会にも呼びかけて、新しい代替案を考

えたいと思っております。

● 諸事項
1. 「郵便ポストについて」

ふじガ丘に郵便ポストの設置依頼をしていましたが、満願寺のポストより５００m 離れていな

いなどの条件が満たないと却下されました。
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2. 「車のいたずらについて」

車にいたずらがあった事をお知らせしましたが、他にも数件ありました。

警察の巡回もお願いしていますが、住民の皆さんも気にかけておきましょう。

3. 「骨密度測定について」

骨密度測定は 11 月 16 日 2：00、自治会館にて実施します。希望者は直接どうぞ。無料。

4. 「栄光園のバスについて」

先日お知らせしました栄光園のバスの件は残念ながら中止になりました。

● 子供会より
11/27(土) ボウリング大会を開催、５８人参加予定(内ふじガ丘２８人)。

● コミュニティーより

１０月に環境委員会、安全委員会、福祉委員会が発足。11/15(月) 市長と懇談を持ち、答申書

を説明する予定です。

● 「年末年始地域ささえ愛」活動助成事業について
「福祉のまちづくり」の促進活動として、ふじガ丘は３世代交流会を選び開催することに

なりました。１月下旬～２月上旬に開催を予定しています。実行委員を募集しています。

自薦、他薦の方を各班長迄お知らせください。お待ちしています。添付資料参考

● 訃報のお知らせ
矢野貴裕様のご祖母様、矢野ツグ様がご逝去されました。心よりご冥福をお祈りいたします。

● 新会員 ５－B 辻 信寛様 (７番７号)、

８－C 佐藤 和昭様 (２３番―２号)が入会されました。

● 苦情が出ています。

1. 「ガスの元栓について」

グレースタウンで「ガスが出ない」と困った家がありました。外にあるガスの元栓が締められ

ていました。子供達が遊んでいるうちに----かもしれないので、一応注意して下さい。

2. 「ラジオの音量について」

ラジオやステレオなど音楽の音量が大きすぎて困るという申し出がありました。道を通って

いてもかなり大きく聞こえるそうです。 注意を！

3. 「ペットの鳴き声について」

とても気になるとの申し出がありました。注意を！

● 熊が光風台（一庫ダムの東側、妙見山から南西約５ｋｍ）で目撃されました。

● 今月の廃品回収は１１月２８日(日)です。

正午までに所定の場所へ出してください。（雨天決行）

＊ ヒモがゆるんでいたり、分別ができていないものは回収してもらえません。

＊ 雨の日のみ、ゴミステーションの中に入れて、濡れないようにしましょう。

いつもご協力ありがとうございます。

以上


